

Le gouvernement s'associe à la campagne de SaskTel « I Am Stronger » pour donner aux enfants et aux jeunes plus d'options pour dénoncer les incidents d'intimidation

Le ministre de l'Éducation, Don Morgan, s'est joint aujourd'hui à Kevin Doherty, ministre responsable de SaskTel, ainsi qu'aux élèves, aux éducateurs, au personnel de la division scolaire et aux membres de la communauté de l'école Alvin Buckwold School de Saskatoon, à l'occasion du lancement de l'outil anonyme en ligne de dénonciation des incidents d'intimidation. Le gouvernement investira 250 000 dollars dans l'outil de dénonciation en ligne pour la Saskatchewan, sur le modèle de l'outil ERASE de la Colombie-Britannique, pour permettre aux enfants et aux jeunes de dénoncer en ligne les incidents d'intimidation.

« Le gouvernement de la Saskatchewan continue à travailler avec ses partenaires à la sécurité des enfants et des jeunes dans les écoles, dans les communautés et en ligne », a déclaré le ministre de l'Éducation, Don Morgan. « Aujourd'hui, les enfants et les jeunes de toute la province vont pouvoir prendre position et dénoncer les incidents d'intimidation, depuis leur ordinateur ou leur appareil mobile. »

Le ministère de l'Éducation s'est associé à la campagne de SaskTel « I Am Stronger », qui propose un guichet unique où les élèves, les familles et les éducateurs ont accès aux ressources et aux soutiens dont ils ont besoin en cas d'intimidation.

« En tant qu'organisme responsable dans la communauté, SaskTel s'engage à mettre fin à l'intimidation, non seulement dans les écoles, mais aussi en ligne et dans les autres espaces où les enfants et les jeunes se retrouvent », a déclaré Kevin Doherty, ministre responsable de SaskTel. « SaskTel comprend que les produits et services qu'il vend, lorsqu'ils sont utilisés à mauvais escient, peuvent entraîner des actes de harcèlement et particulièrement de cyberharcèlement. L'outil offert aujourd'hui permet la dénonciation anonyme de ces actes. »

La création de cet outil s'harmonise avec les recommandations énoncées dans le *Plan de lutte contre le harcèlement scolaire et le cyberharcèlement*, un plan d'action de trois ans visant à procurer aux élèves, aux familles et aux écoles les connaissances, le savoir-faire, les ressources et les soutiens voulus pour aider les jeunes à se sentir en sécurité et acceptés autant en ligne qu'à l'école et dans leur communauté.

Une fois qu'un incident est dénoncé anonymement, des alertes sont envoyées à ceux qui seraient le plus en mesure de remédier à la situation. L'outil anonyme de dénonciation en ligne ne prend pas la place des services d'urgence. En cas d'urgence ou de situation de vie ou de mort, on doit contacter le 911 immédiatement.

Le gouvernement de la Saskatchewan, dans le cadre du *Plan de lutte contre le harcèlement scolaire et le cyberharcèlement*, soutient également d'autres programmes, notamment:

- le Restorative Action Program (RAP) – programme d'action réparatrice qui rassemble les partenaires communautaires pour répondre aux besoins de sécurité des jeunes dans la communauté de Saskatoon;

- la ligne Jeunesse, J'écoute – offrant aux jeunes un service de conseils professionnels gratuit, confidentiel et anonyme, 24 h sur 24, 365 jours par an;

Pour dénoncer un acte d'intimidation ou trouver des ressources et du soutien contre le harcèlement, voir : <http://iamstronger.ca/>

Pour trouver plus d'information sur le Plan de lutte contre le harcèlement scolaire *et le cyberharcèlement*, voir : <http://www.education.gov.sk.ca//Anti-Bullying/campeau-report.pdf>

-30-

Pour plus d'information, communiquer avec :

Kelly Johnston
Ministère de l'Éducation
Regina
Tél. : 306-787-1069
Courriel : kelly.johnston@gov.sk.ca

Michelle Englot
Directrice de la communication externe
Communications d'entreprise, SaskTel
Tél. : 306-777-4476
Courriel : michelle.englot@sasktel.com